
Ausschussmitglied Gutsche fragt, wie viele Mittel insgesamt im aktuellen Haushaltsplan für den 
Neuen Markt eingestellt sind und ob ein Gesamtkonzept entwickelt würde? 
 
Hierzu erläutert die Verwaltung, dass für die Sanierung der Parkpalette in 2015 insgesamt 
1.000.000 Euro veranschlagt worden sei. Ein Gesamtkonzept sei nicht in Bearbeitung, da viele 
Faktoren seitens der Verwaltung nicht beeinflussbar wären, wie beispielsweise das Marktcenter 
oder die Entwicklung der ARGE und Wegzug des Straßenverkehrsamtes. 
Auf die Gestaltung der Mietpreise und abschließende Vermietung von freistehenden Flächen 
habe die Verwaltung keinen Einfluss, da dies in der Entscheidungshoheit des Vermieters läge. 
 
Durch die Erläuterung der Verwaltung hat sich die Frage von Frau Gutsche erledigt. 


